

## Rechts oder links



DEUTSCH-TO-GO.DE

Rund 90 Prozent der Menschen sind Rechtshänder. Im Tierreich ist die Lieblingsseite im Allgemeinen nicht so eindeutig, doch oft zeigen sich klare Muster: Orang-Utans zum Beispiel nehmen bei allem, was sie tun, lieber ihre linke Hand, und Honigbienen tasten lieber mit ihrer rechten als ihrer linken Antenne.

Amerikanische Biologen und Biologinnen haben nun sechs Jahre lang 27 Delfine bei ihrer Futtersuche beobachtet und Erstaunliches herausgefunden: Delfine bevorzugen ihre rechte Seite sogar noch stärker als Menschen.

Sie erkunden ihre Umgebung mit Hilfe von Schallwellen. Und sobald sie etwas Fressbares entdecken, drehen sich Delfine ruckartig so, dass ihr rechtes Auge auf die Beute gerichtet ist. Sie entscheiden also mit der rechten Seite, wo genau sie ihre Schnauze in den sandigen Meeresboden stecken, um ihre Beute auszugraben.

Über 700 derartige Manöver haben die Forscher für ihre Studie beobachtet und analysiert. Nur ein einziger Delfin drehte sich dabei in die andere Richtung.

(148 Wörter)

(Ingrid Plank für [www.deutsch-to-go.de](http://www.deutsch-to-go.de) – in Anlehnung an: „Die meisten Delfine sind Rechtsflosser“, <https://science.orf.at/stories/2995006/> - Nora Ederer, „Rechts vor links“, <https://www.sueddeutsche.de/wissen/zoologie-rechts-vor-links-1.4701474> - Seitenaufruf 10122019)